

【保護者アンケートご意見・ご感想】

○日頃の教育・保育活動について

- * のびのびと過ごしているようだ。
- * 子どもの自主性を大切にした保育だと感じている。
- * 楽しく通園できている。
- * 避難訓練をごっこ遊びとして家庭で遊び、活かされているのでうれしい。
- * 子どもの不安を先生方が受け止め、家庭と同じ対応をしてくださるのでありがたい。
- * 園でテレビの視聴よりは他の遊びしてほしい。家庭でもその方針である。
- * 体をたくさん使って遊んでいるのがよくわかる。
- * 担任・補助の先生のチーム保育・教育をされているので安心している。
- * 送迎の際に短時間でも先生方とお話しできることが安心感につながる。
- * 心のこもったクラスだよりを楽しみにしている。
- * どろんこ遊びがもう少し増えてても良い
- * 夏に滑り台が使えなくなるのは残念
- * クラスの人数が適切で一人一人に目が届いているのを感じる。
- * 神様へのお祈りを通じて自然に道徳心が身についているのを感じる。
- * 季節制作をもう少し増やしてほしい。
- * おやつがおにぎりの日は途中で空腹とならないで夕方まで機嫌がよいでおにぎりの日を増やしてほしい。

○テレビ視聴について

園生活において最も大切なのは「あそび」です。幼児期の子どもにとって「遊び」は、思考力や創造力を育み、脳を成長させる大切な活動です。園では、絵本・紙芝居などさまざまな視聴覚教材を用いていますが、DVDやテレビといった映像は、午前中の保育活動の妨げになるような取り入れ方はしていません。夕方のリラックスした時間に見ることもありますが長時間ではなく、多くもありません。

○泥んこ遊びについて

子どもたちには、身近な自然環境に触れ、五感で感じながら思いっきり体を動かして遊んでほしいと願っています。砂・土・水は可塑性があり、さまざまな変化を楽しんだり感触を楽しんだりできます。夏場の気候なども考慮しながら計画してまいります。

○夏の滑り台について

日差しが照り付ける夏場は、触るとやけどしそうなくらい道具が熱くなってしまいます。遊びに夢中になっていると裸足で遊んでいることを忘れ、滑り台に登ってしまうこともあるので、安全のためにも使用できない時間ができてしまします。ご理解いただけますと幸いです。

○行事について

- * いろんな行事の際に子供の成長が見れてうれしい
- * 行事の際に子どもの様子を見ると同時に他の保護者や先生方と話すことができる貴重な機会だと思っている。
- * クリスマス会は季節柄感染症流行の時期でもあるので密集度が気になった。
- * 行事の際の先生方の準備が大変だろうと感じる。
- * 運動会のダンスの場所を大きめでよいので知りたい。
- * 運動会時に早めに帰る組の駐車場を手前にしていただく配慮ありがとうございます。
- * 保育参観等に親が来ると泣いてしまい一日ごろの成果が見れない。
- * 運動会は秋の涼しい時期の開催で助かっています。
- * クリスマス会について保護者の参加は1名までとのこと、場所の検討、日程や時間等で分けていただき、同伴者と子どもの成長を分かち合いたい。
- * 昔のように運動会で家族で弁当を広げて食べるという雰囲気を感じる機会があればよい。
- * 運動会は譲り合いの観覧ができていた。
- * 祖父母の会にカメラマンが入るのであれば祖父母と子どもとで記念写真を取ってほしい。
- * 運動会について年長組は最後なので親子ができるプログラムがあればよかったです。
- * 運動会の綱引きについて最初から男女数を決めて開催してほしい。不公平さを感じた。
- * 保育参観の頻度がちょうどいい。子どもは「お泊り」もしてみたいと言っている。
- * 個人面談は普段の園での様子が聞けるので有意義。
- * HPの「今日の一枚」は週1回でもいいので更新してほしい
- * クリスマス会は席が後ろになると子どもの姿はほぼ見えなかった。
- * 運動会の綱引きは来年以降も続けて欲しい。

○行事について

ご意見・ご感想をお聞かせいただきありがとうございました。

園行事については、日々の園生活の一つと考えています。運動会やクリスマスといったものもありますが、当日に至るまでに子どもたちの頑張る姿はあっても、負担に感じるようなことは好ましくありません。参観の仕方や人数、行事の在り方など検討していくべき事もまだまだございますので、皆さまのご意見やご感想をいただきながら進めていきたいと思っております。

○その他

- * 自家用車での送迎者が多く、駐車場の混雑により車の出し入れが不安。
- * じゃばら門の開閉が子どもを抱っこしたままでは難しいせいか開いたままの状態の時がある。防犯上心配である。
- * 行事等の写真をデータ化してほしい。
- * テレビの設置は地震対策していない。保育には必要ないので撤去してほしい。
- * 坂道が工事中で狭くなってしまっており下校中の高校生が広がって歩くため車との接触の危険を感じることがあった。

- * 坂道の工事に伴う交通整理について指示どおりに進行しているが、対向車に危険を感じたり、10分程度足止めされたり等があった。
- * 交通整理体制・誘導・配置について確認・検討をお願いします。
- * 子どもも門を開けやすいことが気になる。
- * 冬は加湿器の設置を検討してほしい。
- * クラスだよりの写真が鮮明になり増えるとよい。
- * 園だよりも行事の写真が欲しい。
- * クラスだよりや園だよりの写真をデータでほしい。
- * 必要なものの等のお知らせや締め切りがギリギリのことが多い。もう少し早めにしてほしい。
- * 献立表を紙でほしい。
- * もも組のドアが固いので改善してほしい。
- * 降園時に一人で出てきてしまったも思われる園児を園内に連れ戻したことが2回ほどあった。安全のために降園時にも玄関に先生方の配置があれば安心。
- * 園庭にガラスの破片が落ちていることがあります、けがを心配する。坂道工事で重機が来ているので一緒に撤去することも検討してほしい。
- * 高校生に自転車や交通ルールを守るよう指導してほしい。
- * 子どもの安全面を考えるとインスタでストーリーズをリアルタイムで投稿せず園に戻ったあと投稿してほしい。
- * 幼稚園横の駐車場が降園時にとても込み合うため他に駐車スペースがあればありがたい。
- * 給食の人気メニュー等レシピが知りたい。

○安全面について

ご意見・ご感想をお聞かせいただきありがとうございました。

お子さまが園生活を過ごすうえで安全であることは第一です。いただいたご意見・ご感想をもとに改善に努めます。

また100周年事業のため工事期間中はご迷惑をおかけしております。ご協力に感謝いたします。

アンケートにご協力いただきありがとうございました。今後も保護者の皆様のご意見やご感想を真摯に受け止め、お子さまの心身ともに健やかな成長のために保護者の皆様と連携していくけるよう取り組んでまいりたいと思います。